

Les génériques continuent de susciter la polémique

Compte Test - 2012-06-20 16:24:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le médicament générique n'en finit pas de soulever la polémique au Maroc. Après maintes études, missions d'enquête parlementaire et autres expertises, la question de leur prix et leur efficacité reste posée. Un groupe du PAM à la Chambre des conseillers est revenu à la charge, mardi lors de la séance des questions orales. Les parlementaires veulent que le nouveau ministre, El Hossein El Ouardi, prenne son courage à deux mains et s'attaque aux racines de la problématique du prix et de l'efficacité des génériques. En effet, selon l'article, ce sont plusieurs médecins qui doutent aujourd'hui de la qualité thérapeutique d'un grand nombre de génériques. Faisant boule de neige, cette remise en cause n'a pas manqué d'inquiéter les utilisateurs de ce type de médicaments. Mais, ne serait-ce pas là une simple manipulation de la part de certains laboratoires pharmaceutiques? Contacté, Khalid Hariri, rapporteur de la mission parlementaire qui avait enquêté sur le prix du médicament, est clair dans son approche : «Un médicament est efficace et par conséquent il est commercialisé, ou bien il ne l'est pas et dans ce cas, il ne doit pas être mis sur le marché». Pour lui comme pour d'autres parlementaires, les médecins qui ne prescrivent pas des génériques à leurs patients pour des raisons d'efficacité ont l'obligation d'en saisir l'Ordre ou le ministère. De cette manière, les pouvoirs publics peuvent entamer une procédure de contrôle sur une base solide et avec des documents sous la main. Tout le reste, estime-t-on, n'est que supputations qui servent les intérêts de certains laboratoires. Aujourd'hui, s'il y a une chose qui fait l'unanimité, c'est le fait que le Maroc dispose des moyens nécessaires à un bon contrôle de la qualité des médicaments avant leur mise sur le marché. D'ailleurs, depuis quelques années, nous avons même assisté à un durcissement des normes à un tel point que plusieurs laboratoires s'en plaignent. Les regards sont désormais braqués sur le département d'El Ouardi et la manière dont il va traiter un des sujets difficiles qu'il a à affronter. Pharmacies.ma - 20 juin 2012 (Source: lematin.ma)